

## JORNADA 22 DE AGOSTO: EL LUGAR DE EDUCACION FISICA EN LA TRAMA CURRICULAR

### Jardín 66

---

**Julio Affaich** <jaffaich@hotmail.com>

22 de agosto de 2019, 10:20

Para: Actualización Curricular <act.curricularefinicial@gmail.com>

En nuestra opinión, la Educación Física debe ser un campo en sí mismo, ya que, los 3 campos existentes (CAMPO DE LA COMUNICACIÓN, DEL AMBIENTE Y DE LAS INFANCIAS E IDENTIDADES) no abarcan la totalidad del documento curricular elaborado en el proceso de revisión y actualización y no tienen en cuenta o tienen de forma parcial, los conceptos de corporeidad, motricidad y disponibilidad corporal.

Además V. Bracht entiende a la Educación Física como una practica de intervención pedagógica y así la entiende en un campo de estudio, reconoce que espacios de ámbitos de actuación que se encuentran fuera del espacio escolar dificultan la delimitación del campo.

Profes:  
Affaichj julio.  
Castro jose